

宮戸島を「サクラ咲く島に！」

The history of the project プロジェクトのあゆみ

2012.6

タネを求めて。

プロジェクト始動。花が咲く時期に島内のヤマザクラがどこに生えているか調査。6月に種や地面に落ちて発芽した芽生えを採集。



2014.3

いよいよ植樹。

3年目。2012年から育てた苗が植樹できるまでに成長。「奥松島ウォーキングトレイル公園」と「史跡公園」に36本を植樹。



2014.6

次世代の苗を育てましょう。

史跡公園のヤマザクラから種と芽生えを採集。プランターに植え付け。ここまで採集した数は1000本以上！



2015.3

二度目の植樹。

前年ウォーキングトレイルに植樹した木は12本枯れてしまい、15本を補植。新たに室浜の高台移転団地にも26本を植樹。6月に植えた苗の植え替えも行う。

2015.6

プロジェクト4年目、苗植え祭り。

これまでプランターでコツコツと育ててきた苗900本超を史跡公園の畑に植え替える。当日は全国から50人を越える方が集まり作業を行った。



2016.3

3度目の植樹祭。

縄文村資料館正面に4本を植樹。さらに、すでに島内に植樹してきたヤマザクラの補植と、苗の植え替え作業を行った。



2016.6

5度目の苗植え祭り。

苗の植え替えを行う。植え替えた苗はなんと…2000本超え！

2017.3

4度目の植樹祭。過去最多の参加者が。

4度目の植樹祭には、全国各地から100人近くの方が集合！この年、出来たばかりの「松島自然の家」へ植樹した。



2017.4

ついに花が！第1回観桜会開催。

プロジェクト始動から5年。ついに花が咲き、観桜会とサクラ観察会を開催。21人が駆け付けた。



2017.7

6度目の苗植え祭り。

新たに発芽した分を含め、プランターに移植。

2018.3

5度目の植樹祭。

約90本を植樹。植樹した本数は171本となった。

2018.7

7度目の苗植え。

全国各地から集まった30名の皆さんと、苗850本を史跡公園内の苗畑へ移植！



2019.3

6度目の植樹祭。

約100本を新たに植樹。

2020.3

新型コロナウイルスの影響で植樹祭を断念。



現在 植樹数 …269本
成長中の苗…3600本

to be continue...